



Los miembros de la asociación “Los Peregrinos” torreña disfrutaron del descenso del río Segura

El pasado domingo 13 de julio realizaron esta actividad entre Cieza y Blanca, con una distancia de 13 kilómetros

16/07/14 – El pasado domingo 13 de Julio los integrantes de la asociación de senderismo “Los Peregrinos” de Las Torres de Cotillas disfrutaron de una actividad muy veraniega, acorde a las altas temperaturas que vivimos en nuestra Región: el descenso del río Segura, con un trayecto de unos 13 kilómetros que les llevó de Cieza a Blanca. Los participantes en esta actividad acuática lo pasaron en grande y pudieron admirar, en un rato de descanso, la Presa del Jarral en Abarán.

Los torreños siguen así con su quinto año de actividades en contacto con la naturaleza, que en las últimas fechas les han llevado a realizar la ruta del río Chicamo (Abanilla), disfrutando de uno de los rincones más bonitos de la Región de Murcia, o una jornada de senderismo por el entorno del pueblo de Castril (Granada), Los interesados en conocer un poco de esta asociación, como –por ejemplo- sus próximas actividades, pueden entrar en su página web (www.peregrinoslastorres.com) o llamar al teléfono 678.967.707.

